



内町小学校だより

第12号 令和5年12月21日

朝起きたときは、家の周囲はまだ真っ暗です。一年間の中で太陽の昇る時刻が最も遅い時期になり、今週に入ってから急に寒さも増してきました。そして今朝、眉山の山頂が白くなっていると思ったら、なんと登校にあわせて雪も舞いました。突然のことでわくわくしたのでしょうか。「雪やこんこ霰やこんこ」と、かわいい声で歌ったり、ベランダから運動場を眺めたりするなど、子どもらしい姿があちらこちらの教室に見受けられました。



さて、内町小学校も明日の終業式で2学期を終えることとなります。式では始業式や入学式で話をした三つの約束「命をまもること」「友だちと仲良くすること」「お話をよく聞くこと」の振り返りを行うつもりです。子どもたちには、自分自身のことやクラスの出来事を思い出し自己省察してもらった上で、よりよい3学期になることを目標にしたいと思います。冬休みの間、勉強や運動だけでなく家の手伝いもしっかりとして、元気な顔を1月9日（火）に見せてもらいたいです。

ここまで大きな事故等もなく来ることができました。これも保護者の皆様や地域の皆様の見守りがあってのことと思います。この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

〔学校保健委員会〕

12月14日（木）に内町小学校医の三河純一先生に「子どもの頭痛」と題して6年生児童と保護者向けに講演をしていただきました。頭痛について、いろいろな事例を交えながら分かりやすく教えてくださいましたので、講演後に6年生から質問もたくさん出ました。子どもたちにとって関心の高い話題であったのでしょうか。三河先生には、お忙しい中、大変お世話になりました。



〔元気アップチャレンジランキング〕

全校で、元気アップチャレンジランキング「ボールキャッチ&ランラリー」に挑戦し、各学年とグループの部で良い成績となりましたので、市役所の体育保健給食課から表彰状と記念のボールをいただきました。3学期には「長縄跳び」もあるそうです。また、挑戦してみてください。



学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi

QRコード→



（文責 松永健治）